

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDIT Masjid Raya Lantai Batu
Kelas / Semester : 5 /1
Tema : Organ Gerak Hewan Dan Manusia (Tema 1)
Sub Tema : Organ Gerak Hewan (Sub Tema 1)
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN

1. Dengan membaca teks tentang organ gerak hewan dan manusia, siswa dapat menyebutkan alat gerak hewan dan manusia secara benar.
2. Dengan mengamati video, siswa dapat menyebutkan fungsi organ gerak hewan dan manusia
3. Dengan mengamati gambar, siswa dapat menyebutkan organ gerak pada hewan

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dibuka dengan salam2. Kelas dilanjutkan dengan do'a dipimpin oleh salah seorang siswa.3. Guru menyapa siswa, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa4. Guru dan siswa melakukan murajaah hafalan5. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dengan ringkas serta Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari.	2 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan sebuah video animasi, dengan memberikan pertanyaan seputar video kepada siswa.2. Guru meminta siswa membaca bacaan berjudul "Organ Gerak Manusia dan Hewan".3. Guru memberikan pertanyaan seputar bacaan yang telah dibaca siswa.4. Guru memberikan penjelasan tentang organ gerak hewan dan manusia.5. Guru membagi siswa dalam 4 kelompok dan melakukan permainan "Tebak-tebakan"6. Selanjutnya, siswa diberi tugas menuliskan organ gerak berdasarkan gambar pada lembar kerja siswa7. Siswa mengumpulkan tugas, bersama guru membahas jawaban mereka.	6 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa menyimpulkan kegiatan belajar hari ini2. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan sesuai dengan Q. S An-Nur ayat 45 yang artinya "<i>Allah menciptakan semua jenis hewan dari air, maka sebagian ada yang berjalan di atas perutnya dan sebagian berjalan dengan dua kaki, sedang sebagian (yang lain) berjalan dengan empat kaki. Allah menciptakan apa yang dia kehendaki. Sungguh, Allah maha kuasa atas segala sesuatu</i>".3. Guru memberikan tugas kepada siswa untuk mengidentifikasi organ gerak hewan-hewan yang ada dilingkungan sekitar tempat tinggalnya.4. Siswa diberikan kesempatan berbicara /bertanya dan menambahkan informasi dari siswa lainnya5. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa.	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

1. Penilaian terhadap materi ini adalah penilaian pengetahuan dari jawaban yang diberikan siswa.
2. Penilaian sikap yaitu dengan pengamatan sikap saat bekerjasama dengan kelompok.
- 3.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Batusangkar, 18 Juli 2021
Guru Kelas 5

EDISON, M. Pd
NIY: 69954029 19610305 1 019

SILVIA, S. Pd
NIY: 69954029 19881217 2 004